

**Fw: [Tech-Access Canada] Your username and password info**

Sathish Anand &lt;m\_sanand@yahoo.com&gt;

Wed 2020-04-22 3:17 AM

To: P. S. &lt;garamchitthi@hotmail.com&gt;

Best Wishes Sathish

----- Forwarded Message -----

**From:** WordPress <wordpress@member.tech-access.ca>**To:** "m\_sanand@yahoo.com" <m\_sanand@yahoo.com>**Sent:** Monday, April 20, 2020, 11:50:51 p.m. EDT**Subject:** [Tech-Access Canada] Your username and password info

## Welcome to Tech-Access

Dear Test Moderator,  
Welcome to the Tech-Access Canada Members website (BETA)! Below, you'll find your login username to access the site. Please do not share your login credentials with anyone else. Your account has been created by the site admin. Please follow the link below to set your password. Your login details are as follows:

**Username:** Testmod**Password link to set password:**

<https://member.tech-access.ca/wp-login.php?action=rp&key=VB084tIZBD5uzrlsFYvO&login=Testmod>

If click is not working please copy and paste above link to your browser directly

Please note the link to reset password will expire after 48 hours. If there are other members of your TAC team who you would like to invite to join the site, please send us their name and email address and we'll create an account for them.

**Please note**, development and coding of the site has been in English. Once everything is working smoothly, we will make it bilingual/include a French version of the user experience.

**On the site, you will find:**

## Bienvenue à Tech-Access

Bonjour Test Moderator,  
Bienvenue sur le site Web réservé aux membres de Tech-Access Canada (BETA)! Vous trouverez ci-dessous votre nom d'utilisateur pour accéder au site. Merci de ne pas partager vos informations de connexion avec quiconque. Votre compte a été créé par l'administrateur du site. Veuillez cliquer sur le lien ci-dessous pour définir votre mot de passe. Vos informations de connexion sont les suivantes:  
**Nom d'utilisateur :** Testmod  
**Lien pour définir le mot de passe :**  
<https://member.tech-access.ca/wp-login.php?action=rp&key=VB084tIZBD5uzrlsFYvO&login=Testmod>

Si ce lien ne fonctionne pas, prière de le copier et le coller dans la barre d'adresse de votre navigateur.

Veuillez noter que le lien pour réinitialiser le mot de passe expirera après 48 heures Si d'autres membres de votre équipe CAT souhaitent se joindre au site, veuillez nous envoyer leur nom et adresse courriel et nous créerons un compte pour eux.

**Veuillez noter** que le développement et le codage du site a été fait en anglais. Une fois que tout fonctionnera correctement, nous rendrons ce site bilingue / inclurons une version française des services offerts aux utilisateurs.

**Vous trouverez sur ce site:**

## Welcome to Tech-Access

**Toolkit:** A collection of template documents to assist with TAC-related operations. These documents are in a constant state of evolution, so if you have revisions, suggestions, or new templates or documents to contribute, please do so, we'll load them up! All of the resources and materials are free, but we've found the best way to organize them and deliver them to you is through a ecommerce platform. Once you complete your order, you'll be able to download the documents.

**Events:** A collection of TAC-specific, Tech-Access Canada, partner and industry-related events. If there's a local, regional, provincial, national or international event your fellow TACs should know about, please post it here.

**Employment:** A collection of active TAC-related job postings, as well as an archive of previous TAC-related postings. No need to reinvent the wheel, you can explore how other members have framed their postings for different positions.

**Forum:** A classic internet discussion forum with topic-specific sub-forums. Start new conversations, post news and updates, keep momentum from Best Practices Workshops going. This is a safe space for TACs to speak to fellow TACs.

**Q&A:** Have a question for your fellow TACs? Looking for insight, recommendations, or a best practice? Post it here and crowdsource your answers from your fellow TACs. Members can vote on the best answers.

**Wikies:** Wikipedia-style entries for all of the service offerings. We're hoping to better define these items and provide concrete examples of each. Feel free to add your input. As this site is for TACs only, it is designed to be a secure, safe space for discussion and sharing. As such, we'll be using Chatham House Rules: When a meeting, or part thereof, is held under the Chatham House Rule, participants are free to use the information received, but neither the identity nor the affiliation of the speaker(s), nor that of any other participant, may be revealed. As a trusted member of our early adopter squad, we're hoping you can help us find bugs, make improvements, add content, and get some discussions going before we open access to the website to the wider membership. Comments, suggestions, feedback welcome:

[kdoyle@tech-access.ca](mailto:kdoyle@tech-access.ca),  
[mthomson@tech-access.ca](mailto:mthomson@tech-access.ca)

Thanks!

Ken and Michelle

## Bienvenue à Tech-Access

**Une trousse à outils:** Un ensemble de documents modèles pour faciliter les opérations liées aux CAT. Ces documents sont en constante évolution, donc si vous avez des révisions, des suggestions ou de nouveaux modèles ou documents à contribuer, n'hésitez pas à nous les faire parvenir, nous les téléchargerons! Toutes les ressources et tous les matériaux sont gratuits, mais nous avons trouvé que la meilleure façon de les organiser et de vous les livrer est de passer par une plate-forme de commerce électronique. Une fois votre commande terminée, vous pourrez télécharger les documents.

**Des événements :** Une gamme d'événements liés aux CAT spécifiquement, à Tech-Access Canada, aux partenaires et à l'industrie. Pour faire connaître un événement local, régional, provincial, national ou international à d'autres CAT, veuillez l'afficher ici.

**Des emplois :** Des offres d'emploi actives reliées aux CAT, ainsi que les archives de publications antérieures. Pas besoin de réinventer la roue, vous pouvez voir comment les autres membres ont préparé leurs annonces pour différents postes. Un forum: Un forum classique de discussion sur Internet avec des sous-forums thématiques. Commencez de nouvelles conversations, publiez des nouvelles et des mises à jour, conservez l'élan des ateliers sur les pratiques exemplaires. Ceci est un espace sûr pour que les membres de CAT puissent converser entre eux.

**Q & R :** Vous désirez poser une question aux autres CAT? Vous cherchez des idées, des recommandations ou une meilleure pratique? Postez-les ici et partagez vos réponses avec d'autres CAT. Les membres peuvent voter pour les meilleures réponses.

**Wikies :** Des entrées de type Wikipedia pour toutes les offres de services. Nous espérons mieux définir ces éléments et fournir des exemples concrets pour chacun d'entre eux. N'hésitez pas à ajouter votre contribution. Comme ce site est réservé aux CAT, il est conçu pour être un espace sûr et sécurisé pour la discussion et le partage. Ainsi, nous utiliserons les Règles de Chatham House : Lorsqu'une réunion, ou une partie de celle-ci, est tenue selon la règle de Chatham House, les participants sont libres d'utiliser les informations reçues, mais ni l'identité ni l'affiliation du (des) locuteur (s), ni celle de tout autre participant, ne peut être révélée. En tant que membre de confiance faisant partie de notre groupe de premiers utilisateurs, nous espérons que vous pourrez nous aider à trouver

## Welcome to Tech- Access

## Bienvenue à Tech- Access

des bogues, apporter des améliorations, ajouter du contenu et à organiser des discussions avant d'ouvrir l'accès au site à l'ensemble des membres. Vos réactions, commentaires et suggestions sont très appréciés :

[kdoyle@tech-access.ca](mailto:kdoyle@tech-access.ca)  
[mthomson@tech-access.ca](mailto:mthomson@tech-access.ca)

Merci!

Ken et Michelle

Date Email sent April 20, 2020 @ 11:50 pm  
Contact For any requests, please contact site  
admin [kdoyle@tech-access.ca](mailto:kdoyle@tech-access.ca)